



## BIENVENUE CHEZ LES CH'TIS ET SUR LA FEC !



Avec un départ de cette 22<sup>ème</sup> édition à quelques kilomètres BERGUES là où fut tourné le film de Dany Boon impossible de ne pas utiliser ce titre pour ce premier numéro du Témoignage. Un titre d'autant plus justifié qu'André Sourdon et moi-même avons ressenti ce sens de l'accueil et de la fête lors de la première réunion à la mairie de HOYMILLE en mars dernier. Jamais nous n'avions eu autant de monde lors d'un premier contact, chacun plein de bonne volonté et soucieux de bien faire pour la réussite de la journée. Elus, boulangers, présidents d'associations, représentants de la Chambre de Métiers nous offrent aujourd'hui une vraie fête. Merci à tous !!

### MERCI LEONE !

C'est grâce à Léone Copin, responsable nationale des boulangères que le départ se déroule à Hoymille. Dédé l'avait rencontré à Vaisons la Romaine, sa ville natale où son papa accueillit la FEC en 2008. Installée dans le Nord, département de son mari, Léone (comme Kad Mérad) a été séduite par l'accueil des Ch'tis et elle se réjouit de nous faire connaître sa région et ses habitants. Merci Léone !

### 60 BENEVOLES !

Toute la préparation et l'organisation de La France en Courant est l'œuvre de bénévoles réunis autour du président de l'association **André Sourdon**. Vous les découvrirez au fil des jours dans **Le Témoignage** mais remercions-les dès aujourd'hui car sans eux et chacun à son poste, rien ne serait possible.



